

Lolita Roger rend hommage à Renaud

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE L'illustratrice vient de publier un nouvel ouvrage consacré au chanteur.

Lolita Roger ne chôme pas. L'illustratrice châlonnaise a publié, en mars, un recueil consacré au chanteur Renaud : *Chetron d'amour*.

« J'illustre les chansons de Renaud. Les chansons les plus célèbres, mais aussi des titres moins connus qui me touchent », présente Lolita Roger. La Châlonnaise assure donc les dessins et les textes, en donnant son ressenti sur les chansons, ainsi que ses souvenirs liés à ces titres. « Je parle de Renaud mais aussi de moi, résume l'artiste. J'évoque aussi un peu Châlons. »

“Ce que j'aime chez Renaud, c'est sa sensibilité, son côté fragile. Il est assez pudique”

Lolita Roger

Lolita Roger a toujours apprécié le fameux chanteur. « Ce que j'aime chez Renaud, c'est sa sensibilité, son côté fragile. Il est assez pudique. J'ai une grande affection pour lui. » Lolita raconte avoir déjà rencontré le chanteur. Elle lui a même envoyé un exemplaire de son livre.

ELLE SERA AU FESTIVAL BULLES EN CHAMPAGNE

Les dessins de son ouvrage seront présentés à l'office de tourisme de Vitry-le-François, au moment du festival Bulles en champagne, en octobre. Lolita Roger participera d'ailleurs au festival de la cité rose.

Et après ? Lolita Roger prépare



Lolita Roger a déjà publié plusieurs ouvrages.

déjà un recueil sur Boris Vian. Il n'y a pas encore de date de parution, mais elle a déjà réalisé une quinzaine de dessins. ■

KÉVIN MONFILS

« Chetron d'amour », de Lolita Roger, aux éditions Un point c'est tout. Préface de Marc Large. 19,90 euros.

UNE BROCHURE À CARACTÈRE HISTORIQUE

Là, ce n'est pas un livre mais une brochure. Lolita Roger a travaillé, en février-mars, avec le service patrimoine de la mairie, sur une brochure à caractère historique, dont la sortie est prévue prochainement.

« Le livre porte sur la période fin 18^e siècle, début 19^e. C'est une brochure pour enfants que j'illustre. Il s'agit d'un parcours à suivre avec les parents, à travers différents points de Châlons : la préfecture, la porte Sainte-Croix, l'hôtel de ville... Ce sont des monuments construits à la fin du 18^e siècle. » Lolita Roger a dessiné les monuments, dans une série d'environ 25 illustrations. « La couverture représente la reine Marie-Antoinette à son arrivée à Châlons », ajoute l'illustratrice. La brochure, qui se présente comme un guide, comportera jeux, rébus, devinettes... « C'est une façon d'intéresser les enfants à l'histoire de Châlons. Même les adultes apprennent ! » La brochure sera disponible à l'office de tourisme, à la mairie...